
第４４回議会報告会　〜テーマ別タウンミーティング〜 

［オンライン］ 

 

開 催 日：令和５年１１月４日（土） 

場　　所：中央公民館　ロビー 

参加人数：７人（内訳：オンライン参加者５人、議員２人） 

 

【テーマ】「おいでん知立市議会」 

 

≪主な意見・内容≫ 

① 地球温暖化対策について 

・ 温暖化対策といえば、公共施設の断熱性能を上げる取り組みは？これからエネルギー

費用も今以上に上がると思うし、建物の構造から省エネ化して、エアコン・暖房にか

かる費用を抑える効果が期待されるかと思う。特に学校、公民館などは災害時の避難

場所となるので、エアコンも利かない夏場、冬場などにも有効だと思う。 

・ 長与町は 2 年前にゼロカーボンシティ宣言を行っており、国の補助金を使って来年

度、一般個人向けの ZEH 住宅への補助事業を始める予定となっている。ちょうど図書

館の更新があり、9年度開館予定の新図書館はパーフェクト ZEB を目標としている。 

 

② まちのにぎわいづくりについて 

・ まちの賑わいというと駅前再開発がホットな話題だが、元ある施設を活用する話は無

いか？ 

・ 今議論されている『まちの賑わい』というのが人を駅に集めるイメージだが、私の考

えるまちの賑わいとは、もっと広範囲でパティオ池鯉鮒とか、図書館とか、公民館と

か、知立団地とか、人と人、地域と地域が結ばれて、面になって賑わっていくイメー

ジ。 

・ 今の駅前広場が、前のエキタス横の時のスペースに比べてだいぶ狭く小さくなってし

まったが、これからまだ広がるのか？ 

 

③ ミニバスについて 

・ ミニバスは、パティオ池鯉鮒へのアクセスが不便。駐車場も少ない。 


